

XPOS

Persaudaraan Aceh Serantau Perkasai Tangerang Bersholawat

Suhendi - TANGSEL.XPOS.CO.ID

May 30, 2022 - 10:12



Kota Tangerang - Acara akbar yang diprakarsai oleh PAS (Persaudaraan Aceh Serantau) mengajak seluruh umat Muslimin dan Muslimat untuk bersholawat kepada Junjungan Suritauladan Nabi Muhammad SAW, serta memperkokoh rasa

persaudaraan antar suku dan jalin silaturahmi sesama umat Islam.

Membangkitkan rasa cinta kepada baginda Rosulullah Muhammad SAW dan juga cinta kepada Negeri Kesatuan Republik Indonesia agar selalu tetap jaya.

Acara tersebut di gelar di stadion mini lapangan bola Sudimara Barat, Kecamatan Cileduk, Kota Tangerang, Sabtu, (28/05/22).

“Bertema: ‘Tangerang Bersholawat’ lebih kepada pokok inti bahwa agama Islam itu adalah Rahmatan Lil Alamin, dengan bersholawat kepada junjungan Nabi Suritauladan Nabi Muhammad SAW sebagai pintu mengharapkan syafaatnya di hari akhir nanti dan dibukanya pintu syurga untuk umat Islam, umatnya Rosulullah Nabi Muhammad SAW”.

Gema sholawat dan taqbir sangat merdu untuk didengarkan, yang di Pimpin oleh guru besar Majelis Taqlim Nurul Musthofa Al Habib Hasan Bin Ja’far Bin Umar Assegaf memancarkan cahaya iman, ikhsan, dan Islam kepada hati jamaah, serta menggetarkan qolbu bagi setiap insan yang terpanggil hatinya untuk bersholawat.

“Antusias Jamaah tak dapat dibendung yang ingin melihat langsung dan mendengarkan suara dari cucu keturunan junjungan kita baginda Rosulullah Nabi Muhammad SAW.

Antusias Jamaah yang memadati stadion mini lapangan bola Sudimara Barat diperkirakan jumlah lebih kurang lima ribu Jamaah pengunjung”.

Hadir diantaranya : Kapolres Metro Tangerang Kota yang diwakili oleh Kadiv Humas, Danramil Ciledug, Polsek Ciledug, Camat Cileduk, Lurah Sudimara Barat dan perangkat instansi lainnya.

Ditempat terpisah, ketua pengurus pusat PAS (Persaudaraan Aceh Serantau) H. Akhyar Kamil, SH mengatakan, bahwa acara ini dilaksanakan dalam Rangka Halal Bi Halal dan sekaligus memperingati Hari Ulang Tahun istri yang ke-47 tahun,"katanya.

Dalam hal ini tambah H Akhyar, kita buat acara ini untuk berzikir dan bersholawat dengan tema, Tangerang Bersholawat, dan yang akan tampil untuk bersholawat dari Majelis Nurul Musthofa, Al Habib Hasan Bin Ja’far Bin Umar Assegaf, Habib Abdullah, Habib Khosim, Syakhir Daulay dan rekan-rekan lainnya yang mengisi acara sampai pukul 24.00 Wib,"tambahnya.

Dalam acara halal bi halal ini kami mengundang semua orang Aceh diperantauan se-Jabodetabek, dan ini bebas untuk umat Islam dari suku mana saja. Kami orang Aceh diperantauan sangat lebih solid, walupun kami sebagai minoritas diperantauan tetapi kami akan berkualitas diperantauan.

Akhyar menyebutkan bahwa orang Aceh yang ada diperantauan Jabodetabek kurang lebih 3000 orang, dan tugas kami sebagai organisasi diperantauan ialah, untuk memulangkan saudara kami bila ada yang meninggal diperantauan, dan semua biaya memulangkan warga Aceh yang meninggal itu akam kami penuhi,"ucapnya.

Tim keamanan dari Polsek Cileduk Ketika awak media ini mengkonfirmasi Kapolsek Cileduk Kopol Noor Maghantara, S.IK menyampaikan, disprint dari Polres yang kami terima, personil yang akan diturunkan pada malam ini sebanyak 53 personil, itu sudah termasuk dari Polsek dan juga dari Koramil sebanyak 10 personil, ucap Kopol N Maghantara.

Karena lokasinya ini terkelompok dalam satu tempat, dalam arti bukan ditempat terbuka jadi tidak perlu terlalu banyak personil, cukup dititik pintu masuk dan pintu keluar kami menempatkan personil, sebagian lagi ada didalam dan diluar jadi bisa dicover semoga kondusif.

Kemudian dalam acara ini adalah acara untuk keagamaan yaitu "Tangerang bershawat" kami dari tim keamanan melaksanakan secara humanis semoga tidak ada permasalahan yang peka, tegas Kopol Maghantara.

Pantauan awak media dilokasi acara "Tangerang Bershawat" cukup aman dan terkendali, sampai pada sesi akhir para Jamaah semua dimohon berdiri untuk menyanyikan lagu Indonesia Raya, pertanda Rakyat Indonesia mencintai tanah airnya serta keselamatan bagi bangsa dan negara Indonesia semoga semua di lindungi Allah SWT. (Hendi)